

Casteljaloux (47) : valse d'O.v.n.i.

Agen. — Quelques témoins dignes de foi, et notamment M. Philippe Cardoit, conseiller municipal ont aperçu lundi soir, vers 21 heures, dans le ciel de Casteljaloux, un disque orangé, au centre duquel scintillaient des points rouges, se déplaçant lentement d'ouest en est, dans un silence le plus complet, et à quelques centaines de mètres d'altitude, autant qu'on puisse évaluer celle-ci la nuit.

Observant cet objet, M. Cardoit le vit s'arrêter et soudain, se détacher une boule lumineuse plus petite qui s'éloigna à grande vitesse.

L'O.v.n.i., ayant la dimension d'une roue d'automobile, reprit lentement sa course puis, tout à coup, accélérant, se perdit dans l'air en direction de Leyritz-Moncassin.

M. Cardoit, qui se promenait à cette heure en compagnie de son jeune chien, qui gambade habituellement autour de lui, a remarqué qu'à cet instant, l'animal était demeuré blotti contre ses jambes.